

NACIÓN

La USO denuncia intento de la DIAN de estrangular financieramente a Ecopetrol

La Unión Sindical Obrera (USO), organización que representa a trabajadores del sector petrolero en Colombia, lanzó una grave denuncia contra la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN).



La USO señala que decisiones de esta magnitud deberían ser debatidas en escenarios institucionales como el Congreso de la República.

08 de May, 2025

Siguenos en Google News

La Unión Sindical Obrera, USO acusó a la DIAN de poner en riesgo la estabilidad financiera de Ecopetrol. Según un comunicado emitido por la Junta Directiva Nacional de la USO, la DIAN está exigiendo el pago de 9,4 billones de pesos a través de tres Requerimientos Especiales Aduaneros, fundamentados en el cobro de IVA del 19% sobre la gasolina que la empresa importó para abastecer el país entre 2022 y 2024.

✓ Puede leer: [Las ganancias de Ecopetrol en 2024.](#)

Del monto exigido, \$6,1 billones corresponderían a Ecopetrol, \$1 billón a la Refinería de Cartagena y \$2,3 billones a terceros. La USO argumenta que esta decisión se basa en una interpretación arbitraria y errónea del Estatuto Tributario, que considera como sujetos pasivos del IVA a los importadores de combustibles, sin tener en cuenta que en este caso se trata de productos regulados por el Estado.

El sindicato advierte que esta medida puede afectar seriamente las finanzas de Ecopetrol y la seguridad energética nacional. Además, señala que decisiones de esta magnitud deberían ser debatidas en escenarios institucionales como el Congreso, y no impuestas por una interpretación administrativa unilateral.

Según el comunicado, la USO sostiene que esta actuación de la DIAN es parte de un patrón de hostigamiento contra el sector petrolero estatal y que sus implicaciones podrían extenderse a más de 521 bienes pertenecientes a Ecopetrol, la Refinería de Cartagena y la empresa de transporte de hidrocarburos Cenit.

La organización también cuestiona la falta de claridad en la posición del Gobierno frente a esta disputa y exige una definición política que respalde a la petrolera nacional en lugar de "asfixiarla tributariamente".

✓ Le puede interesar: [Ecopetrol puso en venta gas natural del Casanare para garantizar suministro](#)

Finalmente, la USO solicitó al Congreso, al Ministerio de Hacienda y a la opinión pública en general, pronunciarse frente a lo que considera una amenaza contra la viabilidad de Ecopetrol y una política que, en su criterio, favorece la privatización del sector energético.

Siguenos en WhatsApp

Siguenos en Google News

Compartir:

0 comments

Sort by [Oldest](#)

Add a comment...

● Artículos Relacionados



Se cumplieron cuatro años del 'estallido social' en Colombia

29 de Apr, 2025



Sanccionadas las leyes Ángel y Lorenzo

23 de Apr, 2025



Las 12 preguntas de las centrales obreras en la consulta popular

19 de Apr, 2025



f | X | @ | v |

¡Conoce más de nosotros!

[» Clic Aquí «](#)



Información

📞 (CO) 313 381 6244
📞 (CO) 311 228 8185
📞 (CO) 313 829 8771

📍 3133816244 • 3112288185 •
3138298771 - 3224157973

✉ elcronistaibague@gmail.com

📍 Carrera 3 no 8-39 oficina u4 Edificio
Escorial Ibagué - Tolima

Aviso

Se advierte, que los columnistas de El Cronista.co ejercerán su misión sin ataduras ni mordazas, pero guardando el debido respeto en sus artículos. Solo ellos, serán responsables exclusivamente de sus opiniones, y desde ninguna circunstancia, este medio responderá por lo que escriban o afirmen.